
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

か ん ば ら こ う い ち ろ う 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 
 ～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

 

 

皆さまのご意見・ご感想をお聞かせ下さい。 

メールアドレス：young_spiritjp@yahoo.co.jp 

豊中市は、２０１１年度から中学校給食実施に向けた様々な検討を重ね、２０１４年度から    

自宅から持参する弁当とデリバリー給食の選択制を開始し、２０１６年度から全校で実施されて 

きました。そして、現在は２０２２年９月開始予定の中学校給食の全員給食実施に向けて、   

「豊中市中学校給食の全員給食実施に係る基本方針」を策定中です。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ※変更する場合もございますので、議会事務局まで 

ご確認下さい。（議会事務局議事課：℡：06-6858-2633) 

各常任委員会・個人質問共にインターネット中継配信中！！ 

発行元  ～Positive Square～ 
 

インフォメーション 

   

  

 

 

平日、土日祝問わず、教育委員会の執務スペースは、夜遅くまで電気がついている日がほとんどで、

その要因分析、原因究明と抜本的な解決策を講じる必要があると感じています。 
 

 

起立性調節障害は、起立時にめまいや動悸、失神などが起きる自立神経の病気で、        

小学校高学年から中学校の思春期の子どもに多く、中等症や重症の場合、朝なかなか起きられない    

ことから不登校につながることも少なくないと言われています。 
 

 


